
松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージをご紹介いたします。

温かいご支援、心より感謝申し上げます。

特産品とのめぐり逢いを楽しみにしつつ、地域の活性化を微力ながら応援したいと思っ

ています。これからもがんばって下さい

益々のご発展を願っております。頑張ってください。

がんばってください！

松川町が幸せで素晴らしい町となりますよう応援しています。

お役に立てれば幸いです！！

自然の中で美味しい果物が沢山出来ますように。

毎年松川町のルレクチェを楽しみにして寄付しています。

頑張ってください

母が一人で暮らしています。暮らしやすいと喜んでいます。

素敵な町づくりを応援させていただきます。

義母が一人で暮らしています。とても暮らしやすいと喜んでいます。素敵な町づくりを

応援させていただきます。

豊かな自然と美味しいリンゴを守り続けてください。

ブドウが美味しかったら行ってみようと思います。

松川町大好きです❗コロナ早く終息する事を祈ってます❗

松川町大好きです

コロナになるまでは毎年松川町に行ってました❗早く終息する事を祈ってます❗松川町大

好きです❗

松川町の子供たちの絵本購入に使用してくれると嬉しいです。

毎年、美味しいル・レクチェありがとうございます。

昨年もいただきました。おいしいりんごをありがとうございました。子供達が明るく元

気に育つために役立てていただけるのはうれしいです。

昨年も寄付いたしました。本当にル・レクチェが美味しくて楽しみにしております。チ

ラシが同封してあって、素敵なところだなと思いました。ぜひ伺いたいです❗️応援してお

ります。

大切に使っていただければ幸いです。

大切に使っていただければ幸いです。

りんごジュース美味しくてリピートで寄附します

令和3年度上半期 松川町への応援メッセージ



父が南信出身で、田舎へ行った帰りによく果物を買いました。南信の果物はどこも美味

しく、子供の頃から食べているので口にも合うようです。松川町さんのような果物に力

を入れている自治体さんを応援したく、ふるさと納税させていただきました。これから

も頑張ってください。応援しています！

故郷を離れ60年近くたちました。無力ながらも少しでも力になれればと。

生まれ故郷の松川町。時代の変化に対応しつつ、良いものは残し美しい街を次世代に引

き継いでください。

自然豊かな松川を守り続けてください

とても美味しい果物を毎年楽しみにしています！

松川町、今年3回目です。シャインマスカットが届き、美味しかったです。なし(南水)の

次は「りんご」これからも応援します。

これからも松川の美味しいぶどう生産をお願いします！

祖母が近くに住んでいます。

大人になってから訪れてもいつも景色や産品に癒やされます。

有機米のとりくみ応援しています！

自然豊かな松川町の自然を保護するために使って下さい。

自然豊かな土地で、美味しい果物をこれからもたくさん作って全国に届けて下さい。町

の皆様が元気に活力ある暮らしができるように、応援しています。

これからも美味しいブドウを作ってください

だんだん好きになる予定です（笑）

地元振興の役に立てれば幸甚です。

美味しい梨を作り続けてください。

登山が好きで長野県は度々行かせてもらってます。

少しでも応援できればと思います。

おいしいリンゴをお願いします

おいしくいただきます。ありがとうございます。

ワンストップ特例申請　希望する

信州のりんご大好きです。今年もりんご狩りに行けるかわからないので寄付させていた

だきます。

以前長野県に住んでいた時に、贈答用に何度か松川の蜜入りのサンフジを送っていまし

た。これからも美味しい果物を届けてください。

末長く、町が活気づくことを期待しています！

楽しみにしております。

南水は、長野県の誇りですね。頑張ってください。



いつも応援してます。

美味しい果物をありがとうございます。

素敵な自然に囲まれた住みやすい町に役立ててください

これからも頑張ってください。

リンゴは松川町と決めています。

これからもよろしくお願いします。

お盆の豪雨でツリードームに泊まれませんでした。

次の機会は是非果物狩りとともに楽しみたいです！

コロナに負けず、頑張って下さい！

毎年リンゴ狩りに行っていました。コロナが収束したら、また家族で行きます！おいし

いリンゴをありがとうござます。楽しみにしています。

ふるさとの特産品作りを応援します。

自然をそのまま大事にして下さい。

頑張れ松川

自然豊かで人の温かい松川町が大好きです。コロナでなかなか行けませんが、どうか少

しでも松川町のお役に立てますように。

長野県出身です。県の農産業を応援しています。今年は松川村の梨を食べたいと思いま

これからも素晴らしい街づくりを進めてください。

コロナ禍で大変な状況ですが、頑張ってください。

毎年リンゴを楽しみにしています。

妻が高校時代お世話になった自治体です。

高齢者の為の資金としてお使い頂けましたら幸いです。

父が松川のりんごが大好きで、毎年ドライブがてら買いに行くのが楽しみでした。清流

苑もお気に入りです。昨年亡くなり時期的にも伺うことが難しいですが、またいつか訪

れたいと思います。

以前、松川町産のりんごを手作り市で購入して食べました。とても美味しくて、今年は

コロナで手作り市では手に入れられそうにないので、ふるさと納税を活用しました。い

つか松川町の農園へりんご狩りに行きたいです！

初めて寄付させていただきます。

松川町のみなさんのためになるように

使ってください。

松川町への初めてのふるさと納税です。ナガノパープル楽しみにしています！

がんばれ！！

未来を担う子供たちへ、良き環境作ってください。



ナガノパープルが届き、家族で美味しく頂きました。コロナ禍前にブドウ狩りで伺った

農園さんからの品で数年前を思い出しました。これからも農家さんを始め、松川市の皆

さんがいきいきと過ごせるよう微力ながら応援させて頂きます。

松川町のサンフジ最高

毎年美味しいりんごをお取り寄せしているので

返礼品も期待しています

ながののなしなっしー！

コロナが落ち着いたら、また、お伺いしますね！

コロナに負けず頑張れ

町の発展に少しでも役立てれば幸いです。

コロナが収束したら長野へフルーツを求めて訪ねたいと思っています。おいしいフルー

ツを育ててください。

これからもおいしい梨をよろしくお願いします

豊かな自然環境を活かした町作りにお役に立ちますように。

色々と予測不能な事が起こる昨今ですが、皆様お体に気を付けて、人にも動物にも優し

い魅力的な町を作ってください。

これからも美味しい物作りを続けてください！

横浜から応援しています！

農福連携応援しています。

微力ですが応援します。

頑張れ！

子供たちのために使ってください

美味しいなしを毎年作ってください。

楽しみにしています。

いつか行ってみたいです！

昨年もいただいて、とても美味しかったです。小さな町に頑張っていただきたいと思っ

ています。

おいしい果物づくりをこれからもがんばってください。

いつも応援しています！

いつも家族でりんごを買いに行っています。農家さんが親切で本当に美味しいりんごで

す。ぜひこれからも素敵な町でいてください。

頑張って下さい。

松川町を応援しています



これからも自然豊かな災害のない町つくりと美味しい果物作りを応援してます。頑張っ

てください。

昨年お願いしたものがよかったので、今年もお願いします。

頑張ってください

温かい街づくりのためにお使いいただけたら幸いです。

りんごが大好きで、以前から食べてみたかったタルト・タタンが目に止まり寄付させて

頂くことにしました。これからも美味しいりんごの生産をお願い致します。

コロナで県外へ行けてませんが、毎年夏には長野県に旅行にいっていました。またあの

自然に癒されにいきたいです。

長野県松川町を、応援します。

がんばってください。

自然環境の維持に役立て下さい

コロナが終息し普段の生活なるまで、職員の皆様の健康を祈っています。

未来を担う子どもたちのために、少しですがお役立てください。

自然豊かな街づくりを応援します。

美味しい梨待ってます。
初めて寄付させていただきます。長野県には、旅行で訪れた事があります。自然豊かな

場所でしたので、これからも自然環境に貢献できればと思います。美味しい梨を期待し

てます。
市田柿大好きです。

毎年観光に行かせてもらっていましたが、コロナ禍のため去年今年は断念しました。特

に果物狩りが好きだったので、少しですが応援させていただきたいです。

美しい町ですね

美味しいフルーツ、野菜、米

高速のパーキングで購入させていただいています

感謝しています♪

頑張ってください。

旅行に行った気分で楽しみにしています。頑張ってください。

農業を応援しています

コロナ渦でありますが、生産者の皆様におかれましては、大変かと思われます。少しで

も手助けになればと思います。苦難を乗り越えてください。

大変な時期ですが、頑張ってください

いつも美味しい果物を有難うございます。

長野県は若い頃から憧れの土地です。

皆様がお元気で過ごされる事をお祈りしています。



毎年美味しいル・レクチェを頂きながら松川町の風景を思い浮かべています。

コロナで大変ですが、松川町の子供達が健やかに大きくなって行くことを願っていま

す。
困窮家庭の子育て支援などに役立てて欲しいです。

たまに仕事でお邪魔しましてインター近くの売店でフルーツをお土産に買っていました

が、コロナで出向く機会も少なくなりました。久しぶりに食べたくなりました。これか

らも松川町のおいしいフルーツと環境を守ってください。

気持ちばかりですが応援させて頂きます。

応援しています。これからも頑張って下さい。

とても美しい風景の紹介写真とマスカット農家の方々の写真を見て松川町への寄付を決

めました。シャインマスカットが届く日を楽しみにしています。

以前旅行で松川町を訪れたことがあります。

自然豊かな街という印象があります。

今後も自然を大切にする街として発展してください。

船山城趾の整備をお願いします。

愛知出身のため、数ある中で長野県を選ばさせていただきました！届くのが楽しみで

コロナに負けず頑張って！

いつまでも自然豊かで、人々が元気な町として、美味しい果物を全国に届けて下さい。

応援しています。

昨年9月にいただいた梨南水がとても美味しかったので、今年は、リンゴサンふじを申し

込みます。楽しみにしています。コロナで大変と思いますが、応援しています。

子供達に明るい未来を！

自宅用にカヌレをいただいのですが、とても優しい味でおいしかったので、実家の両親

にも送りたいと思い、追加注文しました。

子育てに役立てて下さい！

コロナ禍で大変だと思いますが、頑張って下さいね‼️

よくリンゴを購入したり、ぶどうやナシを購入しています。いつも美味しい果物をあり

がとうございます

これからも頑張ってください

松川町の活力ある町つくりを応援します。

松川町の益々の御発展をお祈りいたします。

このような時節柄ですが松川町のお子さんの健やかなご成長をお祈りします

松川町のりんご毎年おいしくいただいています。

直売店「愛菜果」での野菜・くだものを家族一同いつも楽しみにしています。

松川町の皆様、コロナで大変な時ですが皆様の健康と幸せを願っています。

鳥帽子岳の登山道整備お願いします



部奈の景観を大事にしてください

小八郎を保存しよう

今年２回目の応援になります。

コロナに負けないように

少額ですが豊かな自然と町民のご健康にご利用ください。

梅雨時期など農作物大変だと思います。応援してます。ル レクチェ楽しみにしてます。

長野は祖父のふるさとです。いつまでも美しい風景が保たれますように

応援していますので、頑張ってください

好きです松川町！！

何度も訪ねたくなる町です。去年から全然行けてませんが。りんごの花の頃、山々を見

ながら散歩すると心が癒やされ夢のようです。また、平和な日が戻ってきたら、きっと

訪ねたいと思います。皆さんお元気で。

みなさんが幸せになります様に

松川のりんごが大好きで毎年ふるさと納税の通じて、美味しいりんごを、いただいてお

ります。自然災害やらコロナ感染等で松川の農家の方々も苦労が多いと思いますが、負

けないよう頑張ってください。応援しております。

長野県には単身赴任していた時期があり自然豊かな信州が大好きです。リンゴ・ブド

ウ・梨と果物が美味しい土地です。天竜川沿いの豊かな街並みの松川町を応援します。

昨年は市田柿をいただきました。たいへん、美味でしたので、今年は果物類にも寄付さ

せていただきました。これからも応援していきたいと思っています。

これからも頑張ってください。

とても良い街ですよね。いつまでも素晴らしい空気と水を守ってください。

お役に立てれば幸いです。

マイカーで温泉宿泊しての訪問を何時か実現したいと思っています。

沢山買い物もしてみたいです。

昨年も梨を送っていただき、大変美味しくいただきましたので、今年も申し込ませてい

ただきます。これからも美味しい果物で地域を元気にしてください！

地域の活性化に向け頑張って下さい。

私の先祖が、大島村出身であるようで、縁を感じ、寄付いたします。

りんご狩りを楽しみにしています。

いつまでも自然豊かな町で美味しい野菜や果物を生産して下さるよう応援しています。

自然環境保全・整備に使って下さい

٩(๑❛ᴗ❛๑)۶



さくらんぼの「山形美人」を知ったのは、たまたま今年のふるさと納税で、山形県山形

市から届いたさくらんぼで知りました・・・あまりの美味しさに絶句！それで・・・今

回は、こちらの「山形美人」に注目しました・・・かなり期待を寄せています！美味し

いさくらんぼをお届けくださーい！

妻が高校時代にお世話になった土地です。

少しばかりですが、お役に立てますように。

頑張ってください。応援してます！

コロナ禍で色々大変でしょうけど、

頑張って下さいね！

貴陽はみずみずしく、素晴らしい果物です。　これからも大切に生産してください。

がんばってください :)

以前、テレビで農産物が紹介されているのをみて食べたくなりました。応援していま

以前、テレビで松川町の農産物を紹介していたのをみたことがあって食べてみたくなり

ました。応援してます。

これからも地域の方が安心して暮らせる地域づくりを応援します。

少額の寄付ですが町のためにお使いください。

松川町の発展に応援します。

りんごがだいすきです。これからも頑張って下さい。

貴町のご発展をお祈り申し上げます。

美味しい果物・野菜を作ってくださる方々を応援します。

美味しい食べ物をたくさん作ってくださり、本当にありがとうございます。

幸せな気分にさせていただけること、感謝します。

大変な時代ですがお互い、がんばっていきましょ〜

応援してます！

コロナに負けず、これからも美味しい梨を作り続けて下さい。
去年はさくらんぼの時期でしたが、今年は桃の時期に寄付させていただきました。

去年、緊急事態宣言の合間に感染対策をしっかりして松川町へ伺い、梨狩りをしてきま

した。

やっぱり松川町の果物は美味い!

また時期とタイミングをみて松川町へ遊びに行きます。
医療、福祉の充実にお役立てください

応援しています

南水の出初めのころから南水のファンです。おいしい南水をお願いします。

美しい松川町を維持してください

有効に使って下さい。



以前いただいたくるみのお菓子はとても美味しかったです。きっととても素敵な土地な

のだろうと思いました。いつか行きたいです。

これまでも良く立ち寄り美味しい果物など自然の恵を頂きました。これからも地域の

方々が元気で発展を続けられますように。

頑張ってください

いいまちづくり頑張ってください。

母の出身地の松川町。自然豊かで果物が美味しい！清流園のとろっとした温泉が大好き

です。また両親を連れて行きたいです。

コロナが収束したら、ぜひさくらんぼ狩りに行きたいです。

今回初めてですが、おいしい果物を作り続けていただくことを期待しています。

がんばって

コロナに負けず頑張つてください

豊かな自然がもたらす景観や農作物やレジャーなど等々、松川町は、とても良い所だと

思います。

いつまでもその自然が守られますよう願っています。

どこもコロナ感染防止やワクチン接種など大変ですが、町民の幸せ作りに頑張ってくだ

コロナで大変な時期ですが、お互いに頑張りましょう。

これからもおいしい果物をたくさんつくってください。応援しています！

コロナ禍で大変なご時世ですが宜しくお願い致します。

今は大変ですが、なんとか頑張ってください。

さくらんぼ楽しみにしています。

将来の子供達のために自然を大切にしてください。

わたしは隣の大町市の出身です。帰省の折には「すずむし荘」をいつも利用していま

す。松川の自然が守られ、安曇野の風景が変わらぬことを祈ります。

コロナに負けず　頑張ってください

コロナに気を付けて、頑張って参りましょう。

頑張ってね

コロナに負けず頑張って下さい❗

昨年も申し込みました。満足できましたので再度申し込みます。

魅力ある街作りに期待しております。

美味しい桃を今後も作ってください＊

豊かな自然環境を守ってください。農産物、感謝しながらいただきます。

ガンバレ地域の人々、農家のひとたち

いつも果物買いに行ってました

しばらくいけないですが

頑張ってくださいね



年に数回、松川インターを通って飯田に向かう間わずかな区間ですが、近辺でそばを頂

きつつ、四季それぞれの松川の景色を楽しんでいます！

松川温泉大好きです。

応援しています

寄付金額もう少し安くしてください。

東京より応援しています！！

コロナ禍で大変だと思いますがどうぞご無事に乗りきって下さい。

応援してます

少しですが、お役にたてれば。？

少ない寄付金ですが農家の方のために使ってください

初めて寄付します。子供たちの未来のために活用ください。

昨年、さくらんぼ狩りでとても美味しいさくらんぼをたくさん頂きました。

今年は行けませんので、ふるさと納税の寄付で応援したいです。

心を豊かにする自然をどうぞ大切になさってください。

おいしい果物を作り続けてください。

美味しい果物をたくさん作ってくれる生産者さんに感謝します。

コロナ影響で大変でしょうが、頑張ってください。

活力ある町づくりを応援します

頑張ってください。

毎年リンゴを買いに行っています。松川町のリンゴは美味しいです。ありがとうござい

毎年ル、レクチェをお願いしております。

何時も楽しみに孫達もしております。生産するのは大変ご苦労がおありの事と思いす。

皆様お身体に気をつけて頑張って下さい。

美味しい果物をたくさん育ててください。

昨年は美味しいりんごありがとうございました。松川町と農業を応援しています。

昨年は美味しい梨ありがとうございました。松川町と農業を応援しています。

昨年は美味しい桃ありがとうございました。松川町と農業を応援しています。

毎年おいしいシナノゴールドを両親へ送っています。

とても喜ばれます！

以前送っていただいたさくらんぼが、とっても美味しかったです。

コロナに負けずに頑張ってください。農家さんを応援しています。

住み良い街作りをお願いいたします。

応援しています！

頑張ってください

職員の皆さん。コロナ禍に負けない行政運営を祈念します。

松川町の地の利を活かした発展を願っております

毎年、美味しい果物ありがとうございます。



昨年に引き続き、ふるさと納税をします。

昨年のあかつきがとっても美味しかったので今回もぜひ寄付をさせてください。コロナ

禍の厳しい状況ですが頑張ってください。

おいしい果物づくりでますます発展しますように

長野県出身です。

コロナで大変ですが、

お互いがんばりましょう！

コロナに負けず頑張りましょう！

毎回他の自治体でナガノパープルを選んでいたのですが、今回初めて見るクイーンルー

ジュに惹かれて、こちらにお申し込みをしました。ぶどう以外にも美味しそうな果物が

たくさんあり、これからもまたお願いしたいなと思いました。

人々が楽しく安全に暮らすことができるまちづくりを進めてください。

人々が楽しく安心して暮らせるまちづくりを進めてください。

毎年美味しい梨（幸水）を堪能しています。

頑張ってください

松川町、大好きです！

どの果物も美味しいです。

何かのお役に立てれば幸いです。

頑張ってください！

コロナで大変だと思いますが応援しています

毎年楽しみにしています。

コロナ禍で農業の方々も大変だと思いますが、頑張ってください！！

応援しています。

お役に立ちますよう

親しい友人が松川町出身です　果物や野菜を頂くことがあり　御地にとても親しみを感

じています　松川町の未来がますます豊かでありますように

良い街作りに利用して下さい。

梨大好きです。楽しみにしております。

毎年おいしいリンゴと梨をありがとうございます。今年もよろしくお願いします。

いつも美味しい農産物を生産してくださり、ありがとうございます。

頑張ってください。

子供が大きくなった時に出身地として誇りを持てるような街づくりをお願いいたしま

わずかですがお役に立てて下さい。

これからも素敵な返礼品を楽しみにしております。



コロナ禍で隣接する首都圏での第4波が懸念され、農産物などへの販売低下など予想され

る中、美味しいりんごを戴きながら少しでもお役に立てれば幸甚です。

先ずは今のように感染者

昨年頂いたルレクチェがとても美味しかったのでリピートです。コロナが中々収まらず

大変ですが頑張って下さい。

人口減少のおり魅力的な町になるよう努力してください

応援しています

松川町へは初めてのふるさと納税です。コメント欄見て、美味しいナシを楽しみにして

これからも松川町への応援よろしくお願いいたします！


